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Compte rendu réunion Comité Directeur du 29/04/12 

Réunion tenue en vidéoconférence, début de la réunion à 18h30.  

Présents :   
- M Julien BOURDALEIX  
- Mme Geneviève FREUND  
- Mme Valérie GABORIT  
- Mme Déborah GRIP 
- Mme Sophie LEMONNIER  
- M Guillaume MINET  
- Mme Cécile NEAU  
- Mme Christelle VENANT  

Points traités  
A. Journée intra-club à La Bastière 
B. Trophée National Tir Nature 
C. Outil de gestion des frais et remboursements 
D. Journée Portes Ouvertes 
E. Communication du club 
F. Subventions ANS 
G. Questions diverses 
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En préambule, le comité félicite Déborah pour sa 2ème place au Challenge “A vos arcs”. 
 
A. Journée intra-club à La Bastière 

Les membres décident de garder la date du 02/05 pour l'organisation de la journée intra-club sur le 
site de la Bastière. 
Cette journée sera l’occasion de proposer une découverte toutes disciplines :  

- Tir Nature 
- Tir campagne 
- Tir Beursault 
- TAE 

 
B. Trophée National Tir Nature 

Geneviève revient sur le mail envoyé par la FFTA concernant le Trophée National Tir Nature. 
Les dates imposées : du 13 au 16/05 et du 22 au 24/05 ne satisfont aucun membre du Comité. 
En effet, plusieurs concours Tir Campagne sont organisés aux mêmes dates et empêcheront les 
membres de participer à cette opération. 
De plus, Valérie pense que ces WE sont trop rapprochés des vacances scolaires. 
Guillaume s’inquiète du coût de cette opération pour le club. Geneviève et Déborah répondent qu’il 
serait assez léger (environ 100€). 
Le Comité décide de ne pas participer à cette opération. 
 
Sophie pense que le club doit tout de même organiser un concours sur cette saison “morte”. 
Sur la suggestion de Déborah, le Comité décide de proposer un championnat 3D plus tard dans la 
saison : juin, juillet ou août. 
 
Geneviève rappelle que le Championnat National 3D demandera de nombreuses heures de 
préparation qui ne permettront pas l'organisation de nombreux autres concours. 
 

C. Outil de gestion des frais et remboursements 
Cécile Neau présente l’outil de gestion des frais et remboursements créé avec Christelle et Geneviève. 
Les membres suggèrent quelques modifications et approuvent l’ensemble du projet. 
Les trésorières mettront l’outil en ligne rapidement sur le Drive commun. 
 

D. Journée Portes Ouvertes 
Le Forum des Associations n’aura pas lieu en 2021 puisqu’il a eu lieu en 2020. 
Ce forum permet chaque année d’approcher un public large et entraîne des inscriptions fermes. 
Le Comité prévoit une perte d’adhérents pour la saison prochaine. 
Pour pallier le manque du Forum, Geneviève propose une 1/2 journée Portes Ouvertes le 19/06/21. 
Cette opération est traditionnellement organisée le 1er mai. 
Geneviève prévoit de la situer dans les douves du Château de Surgères. 
Les membres proposent de contacter la mairie pour lier cette opération à un événement déjà prévu 
par la commune ( braderie commerçante par exemple). 
Geneviève contactera la mairie pour décider d’une date et obtenir l’autorisation. 
 

E. Communication du club 
Christelle, Cécile, Guillaume et Sophie insistent sur la nécessité de communiquer avec les archers du 
club via les réseaux sociaux et le site internet sur  :   

- les entraînements qui ont repris 
- le calendrier des évènements prévus 
- le calendrier des compétitions 
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- la participation des membres aux concours et leur palmarès 
Guillaume note un manque général de représentation de notre club en compétitions.  
Il pense qu’une meilleure communication pourrait aider les archers à se déclarer. 
Le comité veut rappeler aux archers que le club est vivant et dynamique malgré la situation. 
compliquée. 
 

F. Subventions ANS 
Geneviève explique que l'État (ANS : Agence Nationale du Sport) met à disposition des différentes 
fédérations de sport des budgets de subventions, ensuite redistribuées dans les clubs. 
Ces sommes sont allouées auprès des clubs en faisant la demande et selon certains critères de projets. 
Geneviève a transmis aux membres la note de cadrage de cette année concernant des projets mis en 
place en 2021 et pendant le 1er trimestre de 2022. 
Cette année, contrairement aux notes précédentes, ce projet peut concerner le matériel. 
 
Geneviève précise que le but premier pour le club est d'utiliser ce budget pour acheter du matériel, 
plutôt des arcs. 
Les entraîneurs ont remarqué un manque de matériel pour les gauchers. Geneviève propose 
d’englober ce besoin spécifique dans une demande plus générale de matériel permettant l’accession 
aux compétitions par le plus grand nombre d’archers, sans distinction. 
 
La demande doit porter sur 3 projets maximum. 
Les membres du comité décident de se positionner avant tout sur le 1er axe de projets proposés :  
le développement de la pratique pour les jeunes pratiquants et les adultes loisirs. 
 
La demande de budget mettra en valeur notre projet associatif axé sur les jeunes, en insistant sur : 

- les cours de Déborah,  
- l’équipe jeunes, 
- les journées découvertes à la Bastière, 
- le concours Poussins/Benjamins 
- les heures d’encadrement bénévoles. 

 
Sophie aimerait aussi travailler sur l’axe de féminisation de la pratique. 
Geneviève et Valérie expliquent que cet axe doit reposer sur un projet à long terme incluant plusieurs 
actions par saison (trophée Mixte, journée de la Femme, journée “ensemble contre le cancer du 
sein”...). 
Geneviève rappelle que notre Comité est assez important en représentativité féminine et que le club 
peut se targuer d’une équipe féminine Nature/Campagne. 
Ce nouvel axe de travail est reporté aux saisons prochaines. 
 
Geneviève annonce qu’une réunion de Bureau restreint sera bientôt fixée pour mettre en place la 
demande de subvention. 
 

G. Questions diverses 
Le comité s'inquiète de la perte prévisible d'adhérents la saison prochaine. 
Plusieurs animations annuelles ont été annulées alors qu’elles généraient des inscriptions ( Concours 
amical Tir en salle interclubs, Journée Sport pour les primaires, Vac en Sports….). 
Valérie et Geneviève estiment que les animations visant un public jeune ne sont pas d’un intérêt 
primordial pour le club qui a déjà un groupe de jeunes bien rempli. 
 
Guillaume et Geneviève s’interrogent sur le renouvellement des adhésions des adultes en 2ème 
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année. En effet,  le groupe a subi une érosion importante tout au long de l’année. 
 
Le Comité décide de développer sa communication grâce aux outils à sa disposition. 
Sophie annonce qu’elle va mettre quelques photos sur le Drive pour enrichir l’illustration du club. 
 
 
 
Toutes les questions ayant été traitées, la réunion se termine à 20h15. 
 

Prochaine réunion  du CODIR : le 21/06/21 18h30  
 
 
 

La Présidente        La Secrétaire   
Geneviève FREUND       Sophie LEMONNIER 
 
          

 
 


